
Отчет депутата 
муниципального округа Гагаринский  
М.И. Шариповой  
за 2023 год
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Привет, это Маргарита Шарипова
В сентябре 2022 года я стала депутатом в Гагаринском  
по 2 избирательному округу.  
В этом отчете кратко описывается работа, проведенная в 
2023 году.  

Если у вас есть вопросы или предложения, вы можете 
связаться со мной:  
  

Телефон: +7 926 2463682


E-mail: margarita.i.sharipova@gmail.com
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Основные принципы моей депутатской деятельности

• Независимость: депутат в своей деятельности руководствуется только 
интересами граждан 

• Открытость: максимальная доступность информации о деятельности 
депутатов 

• Рациональный подход: решения принимаются на основе существующих 
знаний для создания комфортной среды для всех горожан
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Содержание отчета
1. Об участии в заседаниях Совета депутатов;
2. Об участии в подготовке вопросов для рассмотрения на заседаниях Совета депутатов;
3. Об участии в работе постоянных комиссий, рабочих групп и иных рабочих органов Совета 
депутатов, членом которых является депутат (количестве заседаний и проценте участия в них 
депутата);

4. О правотворческой деятельности (количестве подготовленных и внесенных проектов 
решений Совета депутатов, поправок к ним, результатах их рассмотрения);  

5. О депутатских обращениях, депутатских запросах и мер, принятых по ним;
6. О проведенных личных приемах граждан;
7. О количестве поступивших и рассмотренных обращений граждан, результатах их 
рассмотрения;

8. О взаимодействии с организациями независимо от организационно-правовой формы, 
общественными объединениями, находящимися на территории его избирательного округа, 
органами государственной власти, органами местного самоуправления;

9. Об иных формах депутатской деятельности.
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1. Об участии в заседаниях
За 2023 год было проведено 18 заседаний, в т.ч. 9 очередных, 9 
внеочередных, из них я пропустила одно заседание.  
Тематика рассматриваемых вопросов:  
- Организационные вопросы - 71 
- Благоустройство района и озеленение территории – 17 
- вопросы, связанные с проведение капитального ремонта МКД - 5 
- социальная работа– 7 
- в отношении размещения сезонных (летних) кафе, НТО – 18 
- финансовые вопросы (утверждение и внесение изменений в бюджет, 
отчетов об исполнении бюджета, выплата поощрения) - 14 
- установка ограждающих устройств (шлагбаумов) - 3 
 

Совет депутатов принимает решения коллегиально, для принятия 
решения по вопросу достаточно голосов 7 или 8 депутатов (8 голосов 
требуется для особых вопросов, таких как внесение изменений в 
устав). 
С принятыми решениями Совета депутатов можно ознакомиться на 
сайте: 
http://www.gagarinskoe.com/ms/ 
Видеозаписи заседаний тоже можно посмотреть: 
http://www.gagarinskiy.moscow/ms/msvideootchet/video2020/
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1.1 Изменение Устава муниципального округа
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Некоторые изменения, внесенные в устав и принятые: 
- Норма избрания главы МО Гагаринский меняется с большинства (>1/2) от установленной численности на 2/3 
голосов (Статья 10 Глава муниципального округа  п.2) 

- добавлена статья 13 о поощрении главы муниципального округа 
- Статья 5 Совет депутатов п.10 удален пункт о праве присутствовать на заседаниях следующим категориям граждан: 
- 1) депутаты Московской городской думы 

2) должностные лица органов государственной власти города Москвы; 
3) должностные лица Администрации; 
4) представители органов территориального общественного самоуправления, жилищного самоуправления; 
5) представители общественных объединений; 
6) жители; 
7) представители средств массовой информации. 

Я не поддержала данное решение, но оно было принято. 



1.2 Замена герба и флага муниципального округа
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О смысловой нагрузке герба можно почитать в мартовском выпуске газеты “Ленинский проспект” (стр. 2)  
http://www.gagarinskiy.moscow/netcat_files/93/145/h_076e8476fa8a6417aa4fc8701256f862 

Я не поддержала сцену официальной символики флага, но решение было принято. 

Было Стало

http://www.gagarinskiy.moscow/netcat_files/93/145/h_076e8476fa8a6417aa4fc8701256f862


1.4 Платные парковки
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На внеочередном заседании 30 ноября обсуждалось предложение 
Департамента транспорта города Москвы о введении платных парковок. 
Не было поддержано мое предложение провести широкое 
информирование и узнать мнение жителей района на данную тему.  
Новые зоны платных парковок были введены в 2024 году. 

Проверить стоимость паковки можно на сайте московского транспорта: 
https://transport.mos.ru/parking/aboutparking/check_prices 

https://transport.mos.ru/parking/aboutparking/check_prices


1.5 Решения по капремонту
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Перечень домов, где Совет депутатов назначил меня уполномоченным депутатом по капремонту:  

1. Косыгина 13 
2. Университетский 5 

Резерв: 
3. Косыгина 9 
4. Университетский 4 
5. Университетский 6к1 
6. Фотиевой 7 
7. Ленинский 40 

В 2023 году я участвовала в работе комиссий по капремонт в домах по адресу Университетский 6к1 и Косыгина 13.



2. Об участии в подготовке вопросов для рассмотрения на заседаниях

Возможности для участия в подготовке вопросов для рассмотрения на заседаниях:  
- подготовка собственных проектов (см. п.4), предложения по внесению изменений в проекты других депутатов 
- участие в работе комиссий, подготавливающих вопросы для рассмотрения на заседаниях 
- обсуждение с жителями вопросов, планируемых для рассмотрения 
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3. Об участии в работе постоянных комиссий
Основной формой работы Совета депутатов являются постоянные профильные комиссии. В соответствии с Уставом 
муниципального округа, решением от 27 сентября 2022 года No2/3 «Об образовании комиссий Совета депутатов 
муниципального округа Гагаринский» (в редакции решения от 09.11.2022 No 5/8) было образовано 4 постоянные 
комиссии: 
1) Комиссия по бюджету и муниципальной собственности (председатель – Лисник В.И.); 
2) Комиссия по взаимодействию с общественными организациями и органами власти (председатель – Орлова Е.В.); 
3) Комиссия по реализации полномочий органов местного самоуправления в социальной сфере (председатель – 
Монахов Д.Л., с 2024 г. - Старкова Т.М.);
4) Комиссия по реализации полномочий органов местного самоуправления по развитию района (председатель – 
Кузьмичева О.П.).  

Я вхожу в состав комиссий №3 и 4, стараюсь участвовать в деятельности всех комиссий при наличии информации о 
времени их проведения. Жители района также приглашаются к участию в работе комиссий по интересующим их 
вопросам. 
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4. О правотворческой деятельности
За 2023 год для рассмотрения на заседании я не выносила на рассмотрение никакие проекты решений, не считая 
поправок в уже предложенные проекты.
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5. О депутатских обращениях, депутатских запросах и мер, принятых по ним

За 2023 год депутатские запросы отсутствовали, в случае 
необходимости направлялись обращения. Помимо этого, 
проблемные вопросы обсуждались на заседаниях Совета депутатов 
и профильных комиссиях. 
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6. О проведенных личных приемах граждан
Личный прием осуществляется по предварительной записи по телефону +79262463682 

Выделенное время приема в помещении Совета депутатов, Университетский пр-т, д.5 по пятницам с 18 до 20 часов - 
по предварительной записи. Также возможен прием в другое время по предварительному согласованию.  

За 2023 год в выделенное время приема было проведено 5 встреч, остальные встречи происходили на территории 
района.
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7. О количестве поступивших и рассмотренных обращений граждан, 
результатах их рассмотрения

За отчетный период администрацией не направлялось письменных обращений в мой адрес. Все обращения 
граждан были получены в устной форме.  
Основные вопросы, затронутые в обращениях: 
- капитальный ремонт 
- благоустройство 
- социальная помощь 
- летние кафе 
- транспорт 
По результатам рассмотрения часть вопросов была разрешена, по остальным работа ведется. 
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8. О взаимодействии с организациями и общественными объединениями, находящимися на территории 
его избирательного округа, органами государственной власти, органами местного самоуправления

Взаимодействие с организациями проводилось в рамках заседаний,  помимо отдельных встреч с участниками Союза 
жителей Гагаринского района.
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9. Об иных формах депутатской деятельности
 

Поддерживаю распространение информации о деятельности муниципальных депутатов и вовлечение жителей в 
решение районных вопросов. 
По мере возможностей стараюсь участвовать в общественных дискуссиях в районных чатах. 
Вместе в Владимиром Шоминым вхожу в состав фракции “Яблоко” в Совете депутатов муниципального округа 
Гагаринский. Участвую в проекте “Общественная приемная” https://nashamoskow.ru/#raionu

Также открыта к новым форматам депутатской деятельности. Если у вас есть предложения - напишите мне!
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